

26. Jänner 2023
Chancen der Elektromobilität
Wie Software zum Schlüsselfaktor wird

18.00 bis 20:30 Uhr
Star Inn Hotel Wien Schönbrunn
Linke Wienzeile 224
1150 Wien



"Die öffentliche Diskussion über Elektrofahrzeuge wird oft immer noch wie eine Glaubensfrage geführt. Ich zeige Ihnen, welche Chancen nüchtern betrachtet in der Elektromobilität stecken und wie Fuhrparkleiter mit Software viele Hindernisse überwinden können",



Mag. (FH) Andreas Egger, community4you AG.

Seminarbeschreibung:

Elektromobilität ist gesellschaftlich im Trend, politisch gewollt und von der Automobil-Wirtschaft als kommender Standard akzeptiert. Sogar rechtlich ist das „Verfallsdatum“ des Verbrenners bereits besiegelt. Und dennoch, nicht alle sind überzeugt. Zu teuer sei die Elektromobilität im Moment angesichts steigender Stromkosten, nicht wirklich umweltfreundlich und durch Ladezeiten zu wenig praktikabel. Fuhrpark Experte Andreas Egger wird in seinem Vortrag mit Glaubenssätzen aufräumen und darstellen, für welche Personenkreise und Zwecke sich die Elektromobilität wirklich lohnt und wie die Elektrifizierung der Flotten dank Software zum Erfolg geführt werden kann. Denn eines steht für den ehemaligen Fuhrparkleiter Westösterreich bei der Post fest: Die Elektrifizierung und die Digitalisierung der Flotten hängen zwingend zusammen.



Die Fuhrparkmanagement Software ist ein professionelles Werkzeug für die Verwaltung von Fahrzeugflotten aller Art und Fuhrparks jeder Größe. Sie steuert alle Prozesse aus einer Hand von einem zentralen Dashboard aus. Der Mehrwert für Kunden liegt in der Automatisierung und Optimierung von Abläufen, mehr Transparenz, der Steigerung der Wirtschaftlichkeit und der Reduzierung von Kosten.

Kein Unkostenbeitrag für Mitglieder
Seminargebühr für Nichtmitglieder € 65,00

Anmeldung erforderlich unter www.fuhrparkverband.at oder office@fuhrparkverband.at